

Kapolsek Mojoroto Gelar Silaturahmi dengan Ketua PSHT Cabang Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.WONGCILIK.CO.ID

Sep 3, 2024 - 16:02



KOTA KEDIRI - Kapolsek Mojoroto melakukan silaturahmi dengan Ketua PSHT Cabang Kota Kediri bertempat di Padepokan PSHT Cabang Kota Kediri Jalan Lawu No.9 Kelurahan Pojok Kecamatan Mojoroto Kota Kediri, Rabu (3/9/2024) pukul 12.00 s/d 13.30 WIB.

Hadir dalam kegiatan silaturahmi ini Kapolsek Mojoroto Kompol Ernawan,SH,

Iptu Agus Budiono Kanit Samapta Polsek Mojorot, Ipda Jarot Dodik Ariyanto, Panit Intelkam Polsek Mojoroto, Aiptu Syaipul Annam, Bhabinkamtibmas Kelurahan Tamanan.

Hadir juga Penasehat PSHT Cab. Kota Kediri, Sdr. Yusuf Supanuju dan Ketua PSHT Cab. Kota Kediri Agung Sediana.

Hasil kegiatan silaturahmi Kapolsek Mojoroto Kopol Ernawan, S.H., menyampaikan beberapa hal diantaranya perkenalan sebagai Kapolsek Mojoroto yang baru menggantikan Kapolsek yang lama Kopol Muhklason, SH.

"Dalam hal kegiatan yang di lakukan oleh Perguruan Pecak Silat PSHT agar selalu berkomunikasi dan kordinasi dengan aparat Kepolisian Polres Kediri Kota & Polsek Mojoroto," ucapnya.

Kapolsek Mojoroto juga berharap kedepan Ketua PSHT Cabang Kota Kediri, selalu komitmen menjaga situasi kamtibmas yang kondusif khususnya wilayah kecamatan Mojoroto.

"Pihaknya juga menghimbau agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban dalam setiap kegiatan, agar tidak terpancing serta terprovokasi dengan perguruan pecak silat lainnya," ucapnya.

Sementara Agung Sediana Ketua PSHT Cabang Kota Kediri, menyampaikan ucapan selamat datang bergabung ke Polsek Mojoroto Polres Kediri Kota. Dan ucapan terima kasih kepada Kapolsek Mojoroto telah silaturahmi dengan kami selalu Ketua PSHT cabang Kota Kediri.

Semoga kedepannya kami bisa selalu komunikasi dan kordinasi terkait kegiatan yang akan kami lakukan.

"Kami akan selalu menjadi situasi yang aman dan tertib setiap kegiatan yang dilakukan oleh PSHT Cabang Kota Kediri serta selalu kerjasama dengan pihak aparat Kepolisian setiap melakukan kegiatan PSHT Cabang Kota Kediri," ungkapnya.